

B E S C H L U S S

aus der 10. Sitzung
der Stadtverordnetenversammlung
am Mittwoch, 27.04.2022

öffentliche Sitzung

5. **Antrag der Fraktion Bündnis90/DieGrünen vom 13.04.2022, AT-2022-0008**
eingegangen am 13.04.2022
hier: Mehr Selbstbestimmung für Kommunen

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus der Initiative „Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten - Eine kommunale Initiative für stadtverträglicheren Verkehr“ beizutreten.

Begründung:

Diese Initiative gibt es seit dem 6. Juli 2021. Sie wird bislang vom Deutsche Städtetag sowie circa 100 Städte unterstützt. Je mehr Kommunen diese Initiative unterstützen, desto größer sind die Chancen, dass die neue Bundesregierung die Forderung nach mehr Gestaltungsspielraum für die Kommunen aufgreift.

Nähere Informationen bietet der **beiliegende Text** von der Internetseite des Deutschen Städtetags. Dort findet man auch Informationen zu den teilnehmenden Kommunen.

<https://www.staedtetag.de/themen/2021/lebenswerte-staedte-durch-angemessene-geschwindigkeiten>

Abstimmungsergebnis:			
Anwesende Gremiumsmitglieder:	27	Nein-Stimmen:	0
Ja-Stimmen:	26	Stimmenthaltungen:	1